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 No．1672（第 32回）  2024年 5月 16日(木)  点鐘：18時 30分  於：ホテルブエナビスタ 

 

   例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《青少年奉仕月間》    
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於 ： ホテルブエナビスタ 松本市本庄1-2-1 

 

  松 本 R C  本年度第36回 通算第3236回 

  松本東 RC  本年度第33回 通算第1836回 

  松本城 RC  本年度第31回 通算第1272回 

 

 

★ 点鐘    18：30 

   場々洋介ガバナー補佐 

 

 

 

 

★ SAA              

森哲夫SAA委員長（松本RC） 

 

 

★ 配布    ・幹事報告 №32  

★ 斉唱    ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  

米山奨学生  于漫萱 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 歓迎の挨拶           【 能勢 仁 松本RC会長 】 

  皆さんこんばんは。まずはゲスト

の紹介をさせていただきます。 あ

づみ野ロータリークラブ米山奨学

生の于漫萱さんです。 

さて、本日は通算9回目の4ク

ラブ合同例会にご出席いただき

誠にありがとうございます。昨年

で丁度各クラブがホストを 2巡い

たしまして、今年から３周目の合同例会となります。2013年

から 2019年まで 7年連続で開催されていましたが、コロ

ナで3年間の中止を余儀なくされ、あづみ野クラブさんのホ

ストで昨年より再開することができました。 

4 クラブ合同例会はどうやって始まったのか。通常例会の

終わりに第一回目のホスト、松本クラブの会長であった西堀

さんより手書きの「メモ」を手渡されました。これを参考に挨

拶しろということだと思います。全文をアレンジすることなく

読み上げさせていただきます。 

「2013年度の渡辺幹事の第一会館では、松本・東・お城

クラブが毎年花見例会をやっていた。外堀の復興のため、年

内に解体されるので、松本の提唱で最後の花見例会を合同

でする事を提案。ただ飲むだけでは能がないのでクラブ対

抗カラオケ大会にした。各クラブとも芸達者な人がいて盛況

だった。 その話を聞いたあづみ野クラブも翌年から参加と 

なった。」とメモには書いてありました。 

しかし、過去に遡り参考文献を探しておりましたら、2019

年の東クラブさんホストの時、当時の松本クラブの折井会長

の挨拶の中にこういうものがございました。「この4クラブ合

同懇親会はそもそもお城クラブさんからのご発案を松本クラ

ブがお受けする形で、松本城の入り口にあった あの懐か 

しい第一会館でカラオケ大会を開催したことから 始まりま

した。」というものです。 

4クラブ合同夜間例会 
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松本の提唱、お城の発案と多少ニュアンスに違いはあり

ますが、大体こんな感じで、気楽にみんなで楽しむカジュア

ルな合同例会として始まったようです。     

この始まりについては、既にベテランロータリアンの方は

ご存知だと思いますが、新しい皆さんにも知っていただきた

いと思い、一応ご披露いたしました。 

私も当時は、ロータリーに入会しておりませんでしたが、

渡辺さんに忖度でするのではなく、2023年8月18日に子

供達と第一会館でビアガーデンを楽しませていただきまし

た。 

本日は折井ガバナーも西堀さんもお休みですが、渡辺地

区幹事は出席ですので、その辺のお話もお聞きできたらと

思っています。 

今年は、4グループ合同例会の始まりのように4グループで

楽しく、語らい杯を酌み交わすことを目的としたいと思いま

す。申し訳ございませんが、カラオケの用意はございません。  

代わりと言ったらなんですが、司会進行は当クラブきって

のエンターテイナー、クラブ奉仕委員長の平委員長にお任

せいたしました。ちょっとしたプチ独演会をお楽しみいただ

けたら幸いです。 

ちなみに参考文献によると4グループ合同例会で初めて

平委員長が相撲甚句を披露されたのは2015年、豊科カン

トリークラブでのことではないかと思われます。 

それでは皆様が楽しいひと時を過ごされることを祈念い

たしまして挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

★ ご挨拶          【 永田 利行 松本東RC会長 】 

皆さん、こんばんは。私は本年

度松本東ロータリークラブの会長

を務めています永田です。よろしく

お願いいたします。 

 まずは、本日の４RC 合同夜間例

会の設営をされました松本ロータ

リークラブの皆さんに御礼を申し

上げたいと思います。ありがとうございます。 

 さて、私ども松本東ロータリークラブは、去る４月19日に創

立 40 周年記念式典ならびに祝宴を開催致しました。当日

は、臥雲松本市長様をはじめとして、折井ガバナー、場々ガ

バナー補佐、中信第一グループの会長の皆様、そして姉妹

クラブであります岡崎東ロータリークラブの会員の皆様の

総勢約 80名の皆様のご出席をいただき、お陰様で成功裡

に開催することが出来ました。これもひとえに皆様方の温情

の賜物と感謝しています。 

 当クラブは、これを期に会員一同さらに気を引き締め、より

地域また社会に親しまれ、信頼されるクラブとして、精進して

いく覚悟でございますので、今後ともご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 昨年の、４RC 合同夜間例会で、我がクラブの小林前会長

は、Chat GTPの話をしていました。その中で「ゴルフのスコ

アが良くなる方法を教えて」と、質問し、大躍進を予感させる

良い答えが得られたと話されていましたが、果たして結果は

どうなったかは分かりません。まあ、そんなこともあって、丁度、

ここ数日のニュースに、Chat GTP-40というニューバージ

ョンが出たとありました。もし私がこれを試してみるなら、「会

員増強はどうしたら？」と尋ねてみようと思っています。今、ど

このクラブもこの課題に重点を置かれているのではないか

と思います。当クラブは、今年度の拡大目標を８名とし、４０名

の会員数を達成しようとしてきましたが、ちょっと大風呂敷を

広げすぎたかと…でも今月は、何とか増員となる見込みと

なっています。会員あってのロータリークラブですので、互い

に頑張りましょう！  

 

 

★ ご挨拶          【 山崎 圭子 松本城RC会長 】 

今年度の我がクラブの最大

事業「みんなの音楽祭」に皆様

からの多大なるご支援、ご協力

をいただきまして本当にありが

とうございました。 

おかげさまで、ロータリの友５

月号にも掲載され、成功裏に終

えることができたと思います。 

当日は、松本ロータリークラブの平様の相撲甚句で幕
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が開き、続いて６組１００名近い演奏者が代わる代わるステ

ージに上がり、皆楽しそうに演奏や、ダンスを繰り広げまし

た。 

また５００人ほどの観客でしたが、演奏者と一体になって

楽しむこともでき、観客からは「感動した。涙が出た。障害

のある人たちと身近になったように思う。」との声も聞かれ

ました。 

この音楽祭を通して、地域の人たちに、ロータリが身近

に感じてもらえたのではないでしょうか。 

我がクラブは今年度は１８名からのスタートで、存続の

危機も感じましたが、音楽祭を機に入会を示唆する声も聞

こえ、今後に明るい見通しもできました。 

来年も続けて開きたいとの意向もありますが、次年度は

我がクラブが主催する行事 IM、３０周年記念事業、４ロー

タリ交流会などが重なっており、来年はやむを得ず見送り、

再来年度以降にまた開催したいと思います。 

最後になりましたが、この会を盛大に設営いただきまし

た松本ロータリークラブさまに厚くお礼申し上げます。 

 

 

★ ご挨拶           【 小穴 実 あづみ野RC会長 】 

皆様ご機嫌麗しゅうござい

ます。 

こうして皆様のお顔を拝見

いたしますと古くから存じ上

げている方、本日初めてお会

いする方様々ですが、IM に

おける会員交流会と違ったス

タイルでの懇親会は、大変意

義深いものであります。 

特に本年度当番の松本クラブ様におかれましては、折井

ガバナー年度と言うことで地区初の全体事業となりました

「古着deワクチンEND POLIO NOW」の主体的運営、地

区大会、今月末のシンガポール世界大会での地区ガバナー

ナイト設営等々大変お忙しい年度にも拘らず設営して頂き

大変感謝いたしております。本日は特段に敬意を表してこの

出で立ちにて参加させて頂きました。 

確かこの会は 2010 年ころ、アルプス公園まきば山荘で

始まったのが最初だったと思いますが、途中 4 年ほど前に

あづみ野が担当の際にコロナによる自粛要請により中断は

しましたが、ようやく昨年復活することが出来、早いもので今

回で 10 回を超える開催となりました。継続は力となります

ので、当番クラブの皆様には大変お世話になりますが、どう

ぞ引き続き設営をお願い申し上げます。 

簡単ではございますが、あづみ野クラブの会長挨拶とさ

せて頂きます。 

それでは今宵も楽しませて頂きたいと思います。 

 ★ 幹事報告  【 藤森康友幹事 】   別紙参照 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（4月17日修正出席率） 

出席者：  9名 

欠席者：  9名 

出席率： 50 ％ 

欠席者 ：   5名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：   2名 

出席率 ：  84％ 

 

★ ニコニコBOX報告   

小穴： 松本4RC合同夜間例会を祝して！松本RCの皆様 

      お世話になります。 

藤森（康）： ４クラブ合同夜間例会 楽しみましょう。 

場々： 4クラブ合同夜間例会を祝して！ 

笠原： ４クラブ合同夜間例会 楽しみです 

中村： ４クラブ合同夜間例会 ご苦労様です 

三原： 4クラブ合同夜間例会を祝して。 

飯田： 4クラブ合同夜間例会を祝して。 

二木： 4クラブ ばんざい！！ 

丸山（慶）： 4クラブ合同夜間例会 宜しくお願いします。 

〔計9件 17,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 579,110円 
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★ 司会  平 利行 クラブ奉仕委員長（松本RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 開会挨拶・乾杯 

【 中信第一グループ 場々洋介ガバナー補佐 】 

本日は 4 クラブ合同夜

間例会にご出席いただき

誠にありがとうございまし

た。 

本年度の中信第一グルー

プの活動を振り返れば、松

本ロータリークラブの折井

ガバナーのご活躍ではな

いでしょうか。10月にはみ

んなで「古着 de ワクチン」のイベントを成功させました。2

月には松本お城ロータリークラブの「みんなの 

音楽祭」の成功 そして 4 月の松本東ロータリークラブの

「創立 40 周年記念式典」とつづきました。またグループで

は5月に大町ロータリークラブの「創立60周年記念式典」

6月には白馬ロータリークラブの「創立 50周年記念式典」

と 大変おめでたい年度となりました。 

ではここで乾杯をしたいと思います、中信第一グループ

の更なる発展とここにお集まりの皆さんの御健勝を祈念し 

 乾杯したいと思います。  乾杯 

 

 

★ 次期ホストクラブ挨拶  

 【 松島 憲司 松本城RC会長エレクト 】 

松本城ＲＣ会長エレクトの松島憲司

でございます。次期ホストクラブという

ことで一言ご挨拶申し上げます。 

松本ＲＣ様、本日は大変にありがとう

ございました。 

４クラブ合同例会・懇親会、素晴らしい

食事や飲み物に加えて、素晴らしい会話を楽しむ時間を過

ごすことが出来ました。ありがとうございました。 

次年度の４クラブ合同例会・懇親会は松本城ＲＣがホスト

クラブとなっております。 

 何時もですと3月頃には実施していることが多かった様

ですが、次年度は私共の都合で５月２７日(火)に開催したい

と思っています。場所は深志神社の梅風閣を予定しておりま

す。 

 本日、お集まりの皆様は勿論のこと、多くの皆様にご参

加いただけます様お願い申し上げます。 

 今年度も余すところ 1 ヶ月と半です。今年度末には当ク

ラブ挙げて次期ガバナー補佐となられる柴田会員の激励会

も予定し、白鳥ガバナー年度に向け、家庭や仕事をそっちの

けで準備を進めている次第であります。 

 最後にお集まりの皆様のご多幸とご健康を心からお祈

りして、挨拶に代えさせて頂きます。 

 また、お会いできる日を楽しみにしております。ありがとう

ございました。 
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斉唱 「手に手つないで」  

【 緒方純子ソングリーダー 】（松本RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 2024年 5月 16日(木) 点鐘 18：30 
松本 RCがホストの『4クラブ合同夜間例会』 

参加人数 計 73名 


